

# **Más de 600 personas participaron en Corrida Familiar Inclusiva en Coquimbo**



**El evento tuvo una única categoría de 3K y buscó promover la participación de toda la comunidad.**

Todo un éxito fue la Segunda Corrida Familiar Inclusiva de la Universidad Católica del Norte (UCN) evento que reunió a más de 600 personas y con el cual finalizaron las

actividades desarrolladas en el marco del Aniversario N°69 de la Universidad Católica del Norte.

La corrida organizada en colaboración con Municipio de Coquimbo, Compañía Minera del Pacífico (CMP), y empresas e instituciones locales, abarcó una distancia de 3k, partiendo en Avenida Costanera con Gerónimo Méndez, generando un espacio de participación familiar, vida saludable y encuentro fraternal.